



DISCURSO DEL PRESIDENTE DEL PARTIDO POPULAR Y PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN UN ACTO ORGANIZADO POR EL PARTIDO POPULAR

Madrid, 23 de mayo de 2003

Querida amigas y queridos amigos de Madrid, queridas madrileñas y madrileños, muchas gracias por estar aquí esta noche con nosotros y muchas gracias, una vez más, por vuestra ayuda, por vuestro apoyo, por vuestra comprensión y por vuestro ánimo. Gracias.

¡A ver las banderas! ¡Arriba las banderas! Quiero ver todas las banderas.
¡Venga!

Me gusta mucho ver esas banderas, todas, y esas banderas con la gaviota. Os quiero decir una cosa: la gaviota que algunos han querido acabar con ella, con su vuelo, con malas artes, está con más salud que nunca, con más fuerza que nunca y va a volar muchos años sobre España.

Yo estoy, creedme, al finalizar esta campaña electoral orgulloso de vosotros, orgulloso del Partido Popular y orgulloso de que hayáis dado, una vez más, una gran respuesta democrática, cívica, serena, impecable, a todos aquellos que han querido llenar de radicalismo, de ira, de rencor, de resentimiento, España. Habéis dado una respuesta ejemplar.

Tengo que decir, después de mucho tiempo y después de muchos años, humildemente y serenamente, gracias, Madrid; gracias, madrileños. Y quiero pedir os esta noche un apoyo muy especial para nuestros candidatos, para todos los candidatos en todos los municipios de la Comunidad de Madrid; pero dejadme que simbolice en dos, que sabéis muy bien y que conocéis muy bien.

El primero es Alberto Ruiz-Gallardón. Alberto llegó hace ocho años a la Comunidad de Madrid y le puso a la Comunidad de Madrid las "botas de siete leguas". Le gusta cumplir y yo doy fe de ello. Prometió que iba a hacer 48 kilómetros de metro y ha hecho 150. De alguien que es capaz de hacer eso yo me fío, porque es capaz de hacer más aún de lo que se compromete a cumplir. Cumple lo que dice y más. Eso es lo que se puede hacer por una Comunidad, como ha hecho por la Comunidad de Madrid.

Ahora, con vuestro apoyo mayoritario, le va a dar el testigo a Esperanza y Esperanza es la mejor Presidenta que pueda tener la Comunidad de Madrid. Va a ser Presidenta con el apoyo de todos. Tiene todas las condiciones, tiene todas las cualidades.

Esperanza va a recibir un buen testigo y yo sé muy bien que Esperanza tiene capacidad, inteligencia y coraje para seguir haciendo de Madrid lo que es y más de lo que es. Y Alberto Ruiz-Gallardón va a recibir un testigo formidable de una persona a la que yo aquí, ahora que estamos solos y no nos oye nadie, rindo público homenaje porque se lo merece: José María Álvarez del Manzano.

Así que tenemos un partido formidable, de una ciudad formidable, de una Comunidad formidable, con unos militantes y unos simpatizantes formidables, que sois vosotros, con unos candidatos formidables, y tenemos que tener y vamos a tener y tenemos que conseguir las urnas más formidables que hayamos tenido nunca en Madrid.

Yo quiero deciros que de todo lo que yo he escuchado esta noche, que ha sido un rato, porque vengo de Valladolid, de todo lo que ha dicho Esperanza solamente

hay una cosa con la que no estoy de acuerdo, y os la voy a decir: es que ella ha dicho que hace dos meses nadie pensaba que íbamos a ganar las elecciones, y os quiero decir una cosa: yo, sí.

(No había toreado nunca aquí, pero me está gustando mucho. Es una pena que se termine a las 12)

Os quiero decir que yo lo pensaba hace dos meses, y hace cuatro, también, y hace seis, también. Hoy lo sigo pensando, hay muchas razones por qué lo pienso y os quiero decir algunas, brevemente, porque dentro de poco, además de hablaros a vosotros, tendré que hablaros a vosotros y a toda España. Pero brevemente quiero decir algunas cosas, algunas razones por las cuales yo creo que merece la pena confiar, seguir confiando y seguir apostando por el Partido Popular.

Somos el gran partido del centro de España, un partido centrado, un partido moderado, un partido equilibrado y un partido que desea la estabilidad de su país, que desea seguir construyendo España con la mayoría de los españoles, con el esfuerzo y el trabajo continuado de todos y cada uno de nosotros, que quiere la seguridad, que quiere prosperidad y que no quiere que España caiga en manos de políticas radicales o de políticas extremistas. No queremos esa política.

Somos la expresión del centro político de España y eso es muy importante. Cuando algunos han intentado buscar atajos para desalojarnos del poder, más que nunca habéis explicado lo que consiste en ser un gran partido moderado y centrado.

Hay otra razón importante, y permitidme que os la diga: somos un partido serio. Los que me conocéis sabéis que muchas veces distingo los países, los partidos y las personas en dos: los que son serios y los que no lo son. Yo creo en los países serios, en las personas serias y en los partidos serios. Eso significa tener ideas, eso significa tener proyectos, eso significa tener convicciones, eso significa tener

principios, eso significa no ser una veleta que se mueve al viento de donde sopla, cualquiera que sea ése y de donde sea. Eso es lo que somos nosotros.

Hoy todos los españoles saben, lo reconozcan algunos o no, que no se trata con nosotros de ser más o menos simpáticos, que somos muy simpáticos; que no se trata de ser más o menos amables, que somos muy amables; se sabe que, cuando en España hay cosas importantes que resolver, ahí está el Partido Popular para resolverlas, ahí está.

Además de ser un partido de centro y de ser un partido serio, tenemos un proyecto y una idea de España, no diecisiete proyectos ni diecisiete ideas de España. A mí me gusta mucho ver la bandera de España, que es la nuestra, y hablar de nuestro país, que es el nuestro.

Os pido, por favor, que podamos hablar con todos los españoles. Yo quiero también dar las gracias a todos los españoles, a todos nuestros compatriotas, por tanto apoyo y por tanta ayuda también durante estos años.

Llegamos al final de una campaña electoral muy importante. He dicho y he repetido por toda España, y lo quiero decir en Madrid, que es la campaña electoral más importante de la democracia española, porque es la primera vez en la historia de nuestra democracia que ningún terrorista puede presentarse en las urnas, ninguno. Ha ganado la libertad, hemos ganado todos; ha ganado la libertad, ha ganado nuestra democracia y hemos ganado todos.

Hemos explicado por toda España, y también aquí en Madrid, lo que está en juego. Hemos explicado en lo que creemos y creemos que es verdad, sinceramente, que tenemos una España en marcha, una España dinámica, una España que prospera, una España abierta al mundo, una España en progreso y que, además, lejos de conformarnos con los resultados, con los logros que hemos tenido, os digo: España va a mejor, España va a más, vamos a tener más empleo, más oportunidades y más posibilidades para los españoles.

Vamos a trabajar por nuestro progreso, por nuestro bienestar y por nuestro futuro. No queremos que eso se ponga en riesgo, no queremos volver a los tiempos del paro, de las deudas o de las ineficacias; queremos seguir en la España positiva, en la España en marcha, que cree en las cosas, que tiene ambición, que tiene objetivos, que tiene prosperidad y bienestar para nosotros.

Por eso yo pido el apoyo, la confianza y el voto de los españoles para poder seguir creando empleo cada vez más; para poder seguir diciendo que es bueno subir los impuestos; para poder seguir diciendo, con humildad y serenidad, que somos, hemos sido y seremos gobernantes honrados que tenemos las manos limpias; para seguir diciéndoles a los jóvenes que merece la pena tener más oportunidades, que hemos conseguido que haya un millón más de jóvenes trabajando, pero que necesitamos más; para decirles a los mayores que aquella Seguridad Social que heredamos quebrada hoy está en superávit, hoy es la Seguridad Social que tiene más salud, la que mejor garantiza las pensiones en Europa; para decirles a los españoles que tenemos que seguir solidariamente ayudando a los discapacitados y a los necesitados; para pedir el apoyo de las mujeres y decirles que tenemos que seguir en una España en la que dos de cada tres puestos de trabajo que se crean los ocupan mujeres; para que sigamos con una mayoría abierta y positiva.

Pido el voto de los españoles para mantener la estabilidad de España, la estabilidad constitucional, nuestra convivencia y nuestra pluralidad, y para seguir haciendo un proyecto moderado, centrado, equilibrado, alejado de cualquier tipo de sectarismos o de cualquier tipo de radicalismos.

Tenemos equipos serios y tenemos equipos honrados.

Permitidme una reflexión final. Llevo algo más de siete años al frente del Gobierno de España. No tengo, y es bien conocido, la más mínima ambición personal, ninguna. Pienso en España y estrictamente en los intereses de mi país, al que sirvo y en el que creo. Pido que todo eso que hemos conseguido a lo largo

de estos años, que todo ese empleo que hemos creado a lo largo estos años, esos cuatro millones de puestos de trabajo, sean más; que podamos seguir cumpliendo con nuestros compromisos y nuestra palabra cuando decimos que bajamos los impuestos; que puedan seguir los mayores tranquilos recibiendo sus pensiones; que podamos seguir modernizando al país y que una mayoría abierta, segura, equilibrada, siga forjando el progreso y la prosperidad de España.

Queremos estabilidad, queremos prosperidad, queremos seguridad. No lo cambiemos por la incertidumbre, no lo cambiemos por el estancamiento, no lo cambiemos por el pasado. Somos una buena garantía para España y no queremos que nadie ponga a España en riesgo y que nadie ponga la prosperidad de los españoles en riesgo. No merece la pena. Merece la pena la España positiva para la que pido el voto a todos los españoles.

Muchas gracias.